

D1- Jugend:

Germania Brötzingen – 1 FC. Kieselbronn 3:0

Auf dem Kunstrasenplatz der Germania Brötzingen gingen wir in unsere Partie 1 nach dem das Thema Abstieg für uns klar ist. Man sah, dass wir befreit aufspielen können, nachdem auch einige verletzte Spieler wieder an Bord waren. In der ersten Halbzeit erspielte sich Brötzingen einige Großchancen, diese wurden aber leichtfertig vergeben. Nach dem 1:0 für Brötzingen hatten wir nach einer sehenswerten Einzelleistung durch Enrico eine Chance zum Ausgleich. Leider war uns, wie schon so oft, das Aluminium im Wege und die Leistung wurde nicht einem Tor belohnt. Enrico weiter so!!! Es wird auch wieder klappen.

In der zweiten Halbzeit dann sehr schnell das 2:0 für die Germania. Nachdem wir zur Halbzeit auch die Zuordnung umgestellt haben, klappte es bei uns etwas besser und nach einem wunderschönen Zuspiel von Enrico zu Marvin legte dieser den Ball zurück auf den Elfmeterpunkt und Patrick nahm diese Hereingabe aus vollem Lauf ab. Aber man darf raten? Auch hier war unser Freund Aluminium wieder im Spiel und man wurde auch hier nicht mit einem Tor belohnt. In der Schlussphase setzte Brötzingen dann noch das 3:0.

Fazit: Ein gutes Spiel bei dem wir leider nicht das Glück auf unsere Seite hatten. Man merkte uns an dass wir befreit aufspielen können, da der Druck des Abstiegs nicht mehr auf uns liegt

Eure Trainer Manfred und Torsten

Es spielten: Fabian Ries, Marvin Chionna, Kubilay Bilginoglu, Jonathan Pfau, Rouven Ballmann, Lars Bader, Tim Zipf, Enrico Chianta, Patrick Scholz, Felix Bornbaum, David Kaplanis und Marvin Schabinger.

Vorschau:

Samstag, 21.05.2011 14:45 Uhr FC Bauschlott 1 – 1 FC. Kieselbronn